



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

professions de santé

Question écrite n° 117907

Texte de la question

M. Bernard Perrut appelle l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur les longues attentes imposées aux patients pour obtenir un rendez-vous auprès de certains médecins spécialistes par suite de leur nombre insuffisant par rapport aux besoins. Il faut attendre jusqu'à six mois pour pouvoir se faire examiner la vue, ou l'oreille ou le nez... Et la situation n'est pas près de s'améliorer avec les départs à la retraite alors que le nombre de remplaçants est insuffisant pour répondre aux besoins. Il lui demande quelles mesures sont prévues pour fixer un numerus clausus permettant d'assurer l'avenir.

Données clés

Auteur : [M. Bernard Perrut](#)

Circonscription : Rhône (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 117907

Rubrique : Enseignement supérieur

Ministère interrogé : santé et solidarités

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 6 février 2007, page 1213